

Willkommen zu den Stadtteiltagen Marzahn-Süd/Biesdorf



Liebe Nachbarin, lieber Nachbar,

als Wahlkreisabgeordnete für Marzahn-Süd und Biesdorf lade ich Sie herzlich zu meinen Stadtteiltagen am 03.05.2016 und 04.05.2016 ein. Gemeinsam mit Ihnen und Vertretern des Senats, der SPD-Fraktion im Berliner Abgeordnetenhaus und der Bezirksverordnetenversammlung Marzahn-Hellersdorf werfen wir einen Blick hinter die Kulissen von Unternehmen, Vereinen und Verbänden oder diskutieren über Probleme und Chancen in unserem Kiez.

Das Gespräch mit Ihnen und der Einsatz für Ihre Anliegen stehen für mich bei meinen Stadtteiltagen immer im Vordergrund, darum sprechen Sie mich gern an!

Ich freue mich auf Ihr Kommen, einen spannenden Tag und viele interessante Gespräche.

Sollten Sie es nicht einrichten können, besteht immer die Möglichkeit des Besuches meines Bürgerbüros in der Köpenicker Straße, Anliegen, Probleme oder Anmerkungen können Sie hier direkt an mich oder an meine Mitarbeiter weiterreichen.

Ihre
Liane Ollech

Engagiert für den Bezirk, für Berlin, und unseren Kiez!

Seit 2006 bin ich Ihre Abgeordnete im Wahlkreis Marzahn-Süd/Biesdorf. Im Berliner Abgeordnetenhaus setzte ich mich seither aktiv für die Interessen und Anliegen der Menschen ein.



Kontakt

Im Abgeordnetenhaus:

Liane Ollech, MdB
Abgeordnetenhaus von Berlin
Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin

Tel. (030) 23 25 22 86

Fax (030) 23 25 22 29

E-Mail: Liane.Ollech@spd.parlament-berlin.de

Web: www.liane-ollech.de

Im Bezirk:

Wahlkreisbüro Liane Ollech
Köpenicker Straße 25
12683 Berlin

Tel. (030) 52 28 33 66

Fax (030) 52 28 33 67

Öffnungszeiten:

- Montag, Dienstag, Mittwoch und Freitag
von 10:00 bis 17:00 Uhr

- Donnerstag und Abendtermine nach Vereinbarung.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de